

市郡中総体、県中総体を終えて

～各部活動父母の会の皆様から～

<ソフトテニス部>

3年生にとっては最後の大会。団体戦・個人戦どちらも目標の全県大会出場とはなりませんでした。部員全員一丸となって挑んだ団体戦では準優勝!!おめでとう!!みんな笑顔で楽しく前向きにプレーしていた姿が印象的でした。

これまで、勝つ喜びも負ける悔しさも、目標に向かい仲間と共に活動していく楽しさや難しさ等、部活をやっていなければ味わうことはなかったかもしれない多くの体験が、一人一人を成長させてくれました。これから先、どんなことでも強い気持ちで乗り越えることができると信じています。

顧問の佐藤和哉先生、藤沢奈央先生には、子どもたちのことを想い、熱心に愛のある指導をしていただきましたこと、保護者一同大変感謝しております。ありがとうございました。

ソフトテニス部を応援して下さった皆様、また、沢山協力して下さった保護者の皆様には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

ソフトテニス部父母の会

会長 高木 梨絵



<剣道部>

「東北大会団体優勝！」という、大きな目標を掲げた男子剣道部。

市郡中総体、準優勝。全県中総体、2回戦代表決定戦の末惜敗。日本武道館で開催された全国道場少年剣道大会は善戦するも初戦敗退。3年生の部活動は終了しました。

目標は達成できませんでしたが、いままで仲間と切磋琢磨して過ごした時間は貴重な経験でした。

剣道でよく言われる『打って反省、打たれて感謝』たくさん打たれたからこそ、これからも常に感謝の気持ちを持ち続け、次のステージに進んで下さい。

森内厚志先生、鈴木健裕先生、剣道の技術指導だけでなく礼儀作法からメンタルまで部員のフォローをしてくださり、ありがとうございました。いつも応援して下さる校長先生をはじめとする先生方、剣道部に携わっていただいた全ての皆様に、保護者一同感謝申し上げます。ありがとうございました。

そして、これからも剣道部をどうぞよろしくお願い致します。

剣道部保護者会 会長 渡辺 直美



<編集後記>

ご多忙中にもかかわらず、思いのあふれるメッセージを寄稿くださり、本当にありがとうございました。また、様々な場面でのこれまでのご支援、本当にお疲れ様でした。